

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul Analisis Pemanfaatan Dana Desa Terhadap Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat Desa Di Desa Titinalede Kecamatan Sabu Barat Kabupaten Sabu Raijua.

Desa merupakan suatu wilayah yang memiliki batas-batas tertentu dan juga memiliki pemerintahan sendiri sehingga mampu secara mandiri untuk mengatur dan melaksanakan pemberdayaan masyarakat.

Dana Desa adalah dana yang bersumber dari Anggaran pendapatan dan belanja daerah (APBD) kabupaten yang dialokasikan kepada desa dalam rangka meningkatkan pemberdayaan, kesejahteraan serta pemeratan pembangunan dipedesaan.

Bersadarkan pengertian diatas diharapkan kesejahteraan dan pemerataan pembangunan didesa dapat menjadi nyata, dengan demikian akan terciptanya perubahan tingkat kesejahteraan serta pemerataan dan taraf hidup masyarakat pedesaan.

Alokasi Dana Desa (ADD) adalah dana yang bersumber dari Anggaran Pendapatan Belanja Daerah (APBD) kabupaten yang dialokasikan kepada desa dalam rangka meningkatkan pemberdayaan, kesejahteraan serta pemerataan pembangunan dipedesaan.

Pemanfaatan APBDes adalah dana desa yang disalurkan untuk, pembangunan jalan desa, pemberdayaan masyarakat dan sebagainya. Dalam pengelolaannya harus dilakukan dengan baik sehingga tujuan dari Alokasi Dana

Desa dalam pemberdayaan di masyarakat dapat mencapai tujuannya untuk kesejahteraan masyarakat.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apa saja pembangunan yang telah dilakukan di desa Titinalede. Untuk mengetahui apa dampak dari penggunaan dana desa di Desa Titinalede terhadap peningkatan kesejahteraan masyarakat. Jenis penelitian yang digunakan untuk adalah deskriptif kualitatif. Dimana teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan Analisis Pemanfaatan Dana Desa Terhadap Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat Desa Titinalede, Kecamatan Sabu Barat, Kabupaten Sabu Raijua (1) Hasil penelitian membuktikan bahwa pemanfaatan dana desa untuk pembangunan desa sudah dimanfaatkan dengan baik, (2) Hasil penelitian membuktikan bahwa pemanfaatan Dana Desa yang dimanfaatkan untuk pemberdayaan masyarakat desa sudah dilaksanakan dengan baik. (3) Hasil penelitian membuktikan bahwa pemanfaatan Dana Desa untuk meningkatkan akses layanan pendidikan telah dilaksanakan dengan baik dan sudah dirasakan oleh masyarakat desa. (4) Hasil penelitian membuktikan bahwa pemanfaatan dana desa untuk meningkatkan kesehatan masyarakat telah dilaksanakan dengan baik dimanfaatkan dengan baik.